



Para apreciar la superioridad de los cigarrillos SIGLO XX

NO SE CASE VI.

La casa Ideal de los Novios 1475 Emé. Mitre esq. Paraná

Ajuar para novias Ajuar para casamientos

HOY LICUDAMOS ACOOLCHADOS de salud extra fina, de un lado floreados y del otro lado lisos.

850 en otras cosas vale

TELEGRAMAS (AGENCIA HAVAS)

RUSIA LOS CONSEJOS DE GUERRA ASESINOS

Nuevas condenas a muerte SAN PETERSBURGO, 20

El número de condenas a muerte pronunciadas en los últimos tres días, asciende a treinta y seis.

El gobierno ha prohibido a los diarios del interior la publicación de las condenas a muerte que pronuncian los consejos de guerra.

Dumblán en libertad SAN PETERSBURGO, 20

La anulación del Congo aprobada BRUSELAS, 20

Estadounidos Astrónomos en viaje a Buenos Aires NUEVA YORK, 20

Australia La escuadra norteamericana SYDNEY, 20

Sydney, 20—Ha tenido lugar esta tarde en el palacio de gobierno, una gran recepción oficial en honor de los jefes y oficiales de la flota norteamericana.

Folleto de "LA VANGUARDIA" 20 DOMINGO F. SARMIENTO

Facundo

Aplicaba la filosofía de Aristóteles a la teoría, formaba una mezcla puramente humana, sutilezas, sutilezas engañosas, cuestiones frías e imperipiladas, esto fue lo que vino a formar el gusto dominante de estas escuelas.

Esta ciudad docta no ha tenido hasta hoy teatro público, no conoció la ópera, no tiene aún diarios, y la imprenta es una industria que no ha podido arraigarse allí.

El espíritu de Córdoba hasta 1829 es monacal y escolástico; la conversación de los estrados rueda siempre sobre las preocupaciones de los santos, sobre cánticos universitarios, profesión de monjas, recepción de las hermas de doctor.

Hasta dónde puede extenderse el espíritu de un pueblo ocupado de estas cosas durante dos siglos, no puede decirse, pero algo debe influir, porque, ya lo veis, el habitante de Córdoba tiende la vista en torno suyo, y no ve el espacio; horizontes está a cuatro dedos de la plaza, sabe por las tardes a pasearse y en la noche por una calle de átomos, espacio, y larga como la Cañada de Santiago.

No más hernias!!

Los que padecen de esta calamidad humana y son obligados a trabajar, sufren los martirios que la hernia mal, ó nada curada, acarrea con ella, deben saber que la vencemos en absoluto sin operación, por medio de nuestros inventivos aparatos tipo 1892, modificados y mejorados.

in-secuentes su campaña, que ahora se hace en favor de la ordenanza. Aprobando, como es natural, lo que hacen Laceron y Hériz sus correligionarios.—Corresponsal.

Cooperativa Tipográfica: Adelante! PAHIA BLANCA, 20—Los socialistas de Pahia Blanca parece que se han dispuesto a emprender un derrotero feo y práctico.

Las víctimas de una catástrofe minera LONDRES, 20—Un telegrama recibido anoche de Wigan (Lancaster) informa que se dice que 75 mineros hayan perecido en la catástrofe ocurrida ayer en la hullaera Abram.

BRASIL LA EXPULSIÓN DE VACIRCA Confirmado definitivamente RIO JANEIRO, 20

MUNICIPALES Producto de los hipódromos—Las entradas de la reunión del día 6 en el hipódromo argentino ascendieron a la suma de \$ 1.110,88.

Alumbrado eléctrico—La Intendencia ha autorizado a la dirección de alumbrado para disponer el cambio de 24 faros a gas y 18 lámparas a alcohol, en la calle Corrientes de Malabán a Chacarita, por \$ 30,000.

Extracción de cenizas—La administración general de limpieza invitó a la Intendencia, 15 de agosto, a que se presenten cédulas de cenizas extraídas de la quema por la empresa del ferrocarril del Oeste, en el mes anterior; de acuerdo con el contrato que tiene celebrado con la municipalidad, la empresa debe abonar 50 centavos por metro cúbico.

Exoneración de derechos—La superioridad de la congregación de Hermanas Tercerarias franciscanas de la caridad, se ha presentado a la Intendencia solicitando la exoneración de los derechos correspondientes al adquirente construido frente a la capilla que ocupa en la calle Lavalle 248.

Pago de drogas—La Intendencia ha remitido un mesaje al consejo deliberante solicitando se vote la suma de \$ 31,878,88 pesos, importe de la adquisición de drogas útiles con destino a los hospitales municipales que habita en el segundo semestre del corriente año.

BAHIA BLANCA Política seril BAHIA BLANCA, 20—Hace más de ocho años que el ingeniero Julio A. Roca (hijo) bajó a esta, se dijo, con objeto de estudiar la forma en que podía dotarse de aguas corrientes a Bahía Blanca.

HECHOS DIVERSOS LOS PELIGROS DE LA CALLE—El menor Romeo Acosta al cruzar la calle de Billinghurst y Bartolomé Mitre fué arrollado por un carro, guiado por José A. Argañán.

UN VALIENTE MOZO—Sergio Quiñera tuvo una desavenencia con una señora María C. de Gioacchino.

UN SUICIDA—Como una manifestación de protesta contra un régimen social que tiende a hacer cada vez más difícil la vida para quienes no se sienten con bríos de dirigirse a los negocios, se suicidó un hombre en un momento de desesperación.

Paña de la Edad Media. Por lo demás, el pueblo de la ciudad, compuesto de artesanos, participa del espíritu de las clases altas; el maestro zapatero se daba los aires de doctor en zapatería, y se enderezaba un texto latino al tomar el café de la mañana; el "tergo" andaba por las cocinas de los mendigos y locos de la ciudad.

ajusticiar la revolución; a Córdoba mandó la Junta uno de los suyos, y sus tropas a decapitar a la España. Córdoba, en fin, ofendida del ultraje, y esperando venganza y reparación, escribió con la mano docta de la Universidad, y en el idioma del brío, y los comentarios, aquel célebre libro que la historia nos ha pasado la tumba de los primeros realistas sacrificados en los altares de la patria.

Ya lo veis, Córdoba protesta y clama al cielo contra la revolución de 1810! En 1820 un ejército se subleva en Arequito, y su jefe, coronado, abandona el país de la patria, y se establece pacíficamente en Córdoba, que no ha tomado parte en la revolución y que se goza en haberle arrebatado un ejército. Bustos crea un ejército, español, sin responsabilidad, introduce la oligarquía de corte, el sistema secular de la España, y así preparó la guerra Córdoba al año 25 en que se trata de organizar la República y constituir la revolución y sus consecuencias.

Examinemos ahora a Buenos Aires. Durante mucho tiempo lucha con los indígenas que la barren de la faz de la tierra, vuelve a levantarse, en su espíritu, hasta que por los años 1820 se levanta ya el mapa de los dominios españoles lo suficiente para elevarla a capitana general, separándola de la España, y así queda Buenos Aires ya muy visible, tanto que fué tomada por las tropas españolas administrativas de las colonias, para ponerla al frente de un virreinato creado expresamente para ella.

En 1808 el ojo español de la Inglaterra recorre el mapa americano, y sólo

GRANJA BLANCA EUROPA 3058

Unión Telef. 340 (Once) Coop. Telef. 193 (Oeste).

El primer establecimiento de América del Sur que implantó la pasteurización e higienización de la leche.

REPARTO DILHO A DOMICILIO DE MASANA Y TARDE En botellas a 0.20 el litro Sin envases a 0.15 el litro

Se halló el cadáver de un hombre joven, de unos 24 años de edad, con una herida de bala en la sien derecha. Un revolver imitación Smith Wesson, calibre 9 estaba a su lado con una cápsula vacía.

FUGA DE UN MILLON.—Los ciudadanos poseedores de bonos—dices Ferrer en una conferencia ac rca de los ulteriores—pagan sin protesta las contribuciones que les impone el gobierno, porque creen que éste al sostener una política costosa garantiza la vida de los "paganos" contra los peligros de una agresión criminal ó de un robo. Esto no impide que todos los días sea asesinada alguna ó algunas personas, y robada alguna docena sin que la policía pueda ó sepa evitarlo. Ocurrido el hecho, esa institución se pone en campaña para no descubrir a los criminales, ó menos que éstos sean bastante torpes para denunciarse a sí mismos metiéndose en la boca del lobo. Pero hay algo peor. Detenido el delincuente, su ésto no es serlo en cuenta fácilmente el medio de escapar de las garras de la justicia, que es nuestra "primera del mundo" ¿Quiere verse algún caso concreto que corrobore lo que afirmamos? Pues he aquí uno.

La policía al recibir esa noticia saltó como movida por un resorte, húsme el rastro y no tardó en proceder a la prisión... del agente Santiago Herrera—preventivamente,—encargado de la custodia del preso.

Como se ve, la policía es un gato, al que las mas granas se le disparan y las chizas se le escapan.

UN ANTIMILITARISTA—Los horros del cuartel no son ciertamente un incentivo para desarrollar el famoso culto de la patria, y los hechos que se refieren a los años alejan del ánimo de los que están en la edad de la conscripción todo sentimiento patriótico, optando cada uno por el que mejor le convenga, y no se afronta. Pero la política que deja escapar a los ladrones y asesinos, no usa de esa "liberalidad" con los conscriptos infractores a la ley de enrolamiento, y descarga sobre éstos todo el peso de su sagacidad, para obligarlos a servir a la patria que tan bien los mantiene... a los polizontes, así proceloso contra un joven Carlos L. Martín, cumpliendo esa misión que está muy lejos de ser la que verdaderamente le corresponde.

CABLE COITADO.—En la calle Belgrano y Dean Funes cóstose el cable eléctrico de la empresa Anglo Argentina, sin causar desgracias. El tráfico quedó interrumpido durante algunos minutos.

ROGO—Ramón Fernández, domiciliado en el Inquilinato Sarandí 829, denunció en la 13a. háber sido víctima de un robo de \$ 50. Ignora autores.

LA ORDENANZA DE LOS 50.—En la comtaria 82. e-7a pr-3 Mieres Tronera, fue causa una herida a la señora.

ALHAJAS DESAPARECIDAS.—En la Comtaria Colombo 67 Fidell, domiciliada Avenida Sáenz 1385, le robaron ayer alhajas y dinero por valor de 350 \$.

DELINENTE.—Por suponerse delinente está preso en la comisaría 2a, Jorge Luvit.

CNA AMISTAD POR 31 PESOS.—Juan Casanovas denunció en la comisaría 2a, que un compañero de pieza le robó 51 \$ y se dio a la fuga.

HINCANDO EL DIENTE.—Enrique Caracane, domiciliado Uspallata 1416, lesionó de un modo a su hijo Graciano R. de Caracane. El esposo de ésta, Carlos Caracane, le emprendió a puñetazos contra su hermano. Ambos están presos en la comisaría 2a.

ACCIDENTE.—En la calle B. Mitre, 516, Constantino Mosquera, al descender del carro que había arrojado, y al caer en la calzada fué atropellado y herido en la cabeza guita Natalio Acuña. Sufrió lisona que le hizo perder el conocimiento.

EN BUSCA DE LA MUERTE.—Ayer fué sorprendido un individuo en circunstancias que intentaba arrojarse del puente de la calle Campluchero al río de las Yndias del F. C. G. se negó a suministrar su nombre. Se presume tenga alteradas sus facultades mentales. Intervino la comisaría 11a.

PIESOS POR HERIDAS.—En la comisaría 30a está preso Carmelo Bruno por haber causado una herida leve en la cabeza a Abelardo Iramschel, miembro de la Comtaria de palabras que tuvieron ambos en el corralón Alvarado 521.

CIGARRILLOS, a 0.10 LA POPULAR N.º 1 ESPECIALES EN CALIDAD Y PREMIOS

"EL HOGAR OBRERO" SOCIEDAD COOPERATIVA DE CRÉDITO Y EDIFICACION (LIMITADA)

BALANCE GENERAL E INVENTARIO Cerrado en Juni: 30 de 1908

Table with columns: ACTIVO, PASIVO, and various financial entries like Aceleristas de pago por cuotas, Caja, Banco de Nación Argentina, etc.

Table with columns: PÉRDIDAS Y GANANCIAS, LIQUIDADAS EL 20 DE JUNIO DE 1908, and various financial entries like GASTOS GENERALES, CUOTAS DE INGRESO, etc.

LOS ACCIDENTES DEL TRABAJO El obrero Abraham Rovenberg trabajaba a tres metros de altura en un edificio en construcción que existe en la calle Arroyales y Sulpacha, cuando cayó a la vereda produciéndose diversas contusiones en el cuerpo.

Intervino la comisaría 11a, quien lo hizo curar por la asistencia pública. En cuanto a la culpa del accidente no la tiene el obrero, la policía ha descubierto que un vehículo (?) fué la causa de la caída.

El abastecedor Benito Saavedra, de 32 años, domiciliado San Juan 1251, trabajando en el local del diario "La Nación" fué víctima de un accidente que le produjo la luxación del pie derecho y otras contusiones.

21 CIGARRILLOS BANQUEROS XXX 20 CENTAVOS

Es borracho el que quiere serlo—Buenos Aires es la tierra de aquella colosal figura, Buenos Aires es una ciudad entera de revolucionarios; Belgrano, Rondeau, Martín, Alvear, y los cien generales que mandan sus ejércitos, son sus instrumentos, sus brazos, no su cabeza ni su cuerpo, la República Argentina no puede decirse que general tal liberté el país, sino la Junta, el directorio, el congreso, el gobierno, de tal ó cual época, cuando el general que hiciera tal cosa, cuando el congreso que el europeo... naciones es mayor aún desde los principios, que en una parte del continente hispanoamericano la de españolización y la europeo... radica, sólo en Buenos Aires, se entiende.

No hay más que tomar una lista de reclusos de Buenos Aires, para ver cómo abundan en los hijos del país los apellidos ingleses, franceses, alemanes, italianos. En 1820 se empieza a organizar la sociedad según las ideas de la época, se empieza a preparada, y el movimiento continúa hasta que Rivadavia se pone a la cabeza del gobierno.

Hasta ese momento, Rodríguez y Las Heras han estado echando los cimientos ordinarios de los gobiernos libres. Ley de otorgado, seguridad individual, respeto a la propiedad, respeto a los poderes, educación pública, todo, en fin, se cimienta y constituye pacíficamente. Rivadavia viene de Europa, no trae a la Europa; más todavía: desprecia a la Europa; Buenos Aires, y por supuesto también, la República Argentina realizan lo que la Francia republicana no ha realizado, que la Europa desprecia, es de momento. Esta no era una Nación de Rivadavia; es el movimiento general de la "ciudad", en su espíritu, y su tendencia.

En Buenos Aires, un medio de crear valores, muestra la fuerza revolucionaria de que está abvida. Polívar es todo. Yene-

(Continúa)

# Tomen la nueva é insuperable Cerveza de invierno

## SIEMPRE LA MEJOR

# Quilmes-Boeck

### Bibliografía

«La mala vida en Buenos Aires»—Es el título de un libro que acaba de publicar el doctor Eusebio Gómez, con un prólogo de José Ingenieros. La obra comprende los siguientes capítulos: La delincuencia profesional; Ladrones y usureros; La prostitución; Los parásitos de la prestación; Los homosexuales; Mendicidad y vagancia; Los parásitos de la superindia; Profilaxis de la mala vida (apéndice).

### VARIAS

Correspondencia:— Hoy, de Europa y Brasil, en el Tucumán; de Europa y Dakar, en el Español; mañana, de Europa y Brasil, en el Tucumán de Saavedra y Cordillera. A partir hoy, para el Brasil y Europa, en el Tucumán; a las 8 a. m. (última hora a las 3 p. m.), llegará a Lisboa el 9 de septiembre.

Movimiento migratorio.— Durante los días transcurridos del mes actual han entrado y salido del país los siguientes pasajeros é inmigrantes de ultramar: en esta provincia: 6 por el ferrocarril Central Argentino; 15 por el Buenos Aires y Rosario; 81 por el Buenos Aires al Pacífico; 22 por el Oeste de Buenos Aires; 18 por el Sud, y 40 por vía fluvial.

Intervención de inmigrantes.— Ayer se ha intervenido al interior de la república 175 inmigrantes de ultramar, en esta proporción: 6 por el ferrocarril Central Argentino; 15 por el Buenos Aires y Rosario; 81 por el Buenos Aires al Pacífico; 22 por el Oeste de Buenos Aires; 18 por el Sud, y 40 por vía fluvial.

El cruce de vías en el Rosario.— Ha ordenado el ministerio de obras públicas, por intermedio de la dirección de vías de comunicación, a la empresa del ferrocarril Buenos Aires y Rosario, proceda a construir por cuenta del gobierno, el cruce de las vías con las tranvías eléctricos de la ciudad del Rosario.

Se ha tomado esa determinación en vista de los grandes perjuicios que es causa a la población del Rosario, y del evidente peligro existente para ella a cada instante, por la falta de seguridades en los sitios en donde deben construirse esos cruces.

Desde hace mucho tiempo ambas empresas litigan sobre a cuál de ellas corresponde la construcción de esas obras.

Cuando el asunto era sometido por medio del arbitraje, el gobierno nacional se reservó de los gastos abonados por dichas obras, cobrando a la empresa que resulte vencedora en el juicio.

Congreso de la tuberculosis en Washington.— Hoy parte para los Estados Unidos el doctor Fermín Rodríguez, delegado del gobierno argentino al congreso sobre la tuberculosis que se celebrará en septiembre próximo en Washington.

Esta de conversión.— Las operaciones en metal que realizó ayer esta repartición fueron las siguientes: Entradas, pesos oro 2.315.80,6, salidas, pesos oro 11.212.036, existencia en caja pesos oro 120.742.033,71,6.

En cambio del oro que tiene en depósito, la caja entregó pesos 274.413.562,62, cantidad que agreda a la emisión primitiva de un total de pesos 557.674.354,4 que se eleva en estos momentos la circulación a papel, níquel y cobre.

### MOVIMIENTO SOCIAL

Comité pro-Oca del Pueblo.— Quedan citados sus miembros a la reunión que se celebrará hoy a las 8.30 p. m., en el local Méjico 2070.

### ASAMBLEAS

Centro de la 2a.— Hoy a las 8 p. m., en General Urquiza 1220. Orden del día: asunto electoral y fiestas.

Centro de la 11a.— Hoy, a las 7 y 30 p. m., en Méjico 2070.

Juventud Socialista de la 6a y 9a.— Hoy a las 8 p. m., en Méjico 3414. Orden del día: correspondencia; balance; reintegro de la comisión.

Centro de la 16a.— Hoy a las 8 p. m., en Pláncano Encarnada 2561. Reunión de comisión. Se pide puntual asistencia.

Centro de la 11a.— Hoy a las 7.30 p. m., en Méjico 2070. Orden del día: movimiento de socios; informe de la comisión administrativa; proposición del Centro de la 2a.

Centro de la 14a.— Hoy a las 8 p. m., en Córdoba 1318.

Primer subcomité de la 2a.— Hoy a las 7.30 p. m., en Caseros 1744. Reunión de la comisión para discutir un asunto muy importante.

Centro «10 de Mayo».— El lunes a las 8 p. m., en General Urquiza 1220, para discutir sobre la próxima fiesta y hacer el reparto de papeles.

Litografías y anexos.— Hoy a las 8 p. m., en Estados Unidos 1056. Orden del día: balance; nombrar revisores de cuentas y la comisión administrativa.

Comité pro-Oca.— Reunión Socialista de la 6a y 9a.— El domingo a las 10 a. m., en Méjico 3414. Orden del día: nombramiento de comisión de fiesta; modificación de los estatutos; socios nuevos.

Cooperativa Obrera de Pan.— Hoy a las 8 p. m., en Universidad 1233. Reunión de comisión.

Comité pro-Oca.— El lunes a las 8 p. m., en Méjico 2070. Reunión de las comisiones de fiesta y administrativa.

Comité pro-Oca.— El lunes a las 8 p. m., en Méjico 2070. Orden del día: correspondencia; defensa legal; defensa de Cedeño Fernández.

Zapateros.— El domingo 23 a las 1.30 p. m., en Rivadavia 1141.

Estación Gráfica Bonnerse.— El sábado 22 a las 8 p. m., en Montes de Oca 372. Reunión general de socios. Continuación de la orden del día anterior.

Gráficos.— El sábado 22 a las 8 p. m., en Estados Unidos 1056, continuación de la asamblea anterior.

### CONFERENCIAS

Escuela Moderna.— A su beneficio habrá lugar hoy, a las 8 p. m., en el saln Cangallo 1155, la señora de Ferrero y otros ciudadanos.

Unión electricistas.— Conocemos con sus propósitos de mejoramiento del oficio, esta sociedad ha organizado una serie de conferencias sobre electricidad.

La segunda conferencia tendrá lugar el día 25 a las 8 p. m., en el local Méjico 2070, y estará a cargo del ingeniero H. M. Leyhler.

Tema: Continuación de «La Iluminación».

### FIESTAS

Social Democrática Israelita Obrera «Avanguard».— Celebrará una función teatral y baile mañana a las 8 p. m., en el salón Vowacra, Rivadavia 1141, a beneficio de la organización.

Se representará la comedia rusa «El revisador». Precio de localidades: las primeras tres filas, 2 pesos; las otras, 0,60. Las entradas se venden en la calle La Paz 43.

### INTERIOR

AVELLANEDA.— La comisión del Centro Socialista invita a los afiliados del Centro y del subcomité a la asamblea que tendrá lugar hoy a las 7 y 30 p. m., en Belgrano 254, para tratar asuntos de importancia.

### TEATROS

OPERA.— «El mundo de la noia» de Pas Heron, encontró en nuestro público, como siempre, la más franca acogida.

Ciertamente que esta comedia lo merece, pues sus méritos no son escasos. Como una pieza teatral, posee todas las condiciones requeridas para triunfar en la escena: una trama hábil en sus complicaciones que mantiene siempre viva la atención del auditorio, conquista difícil y esencial; además, un fin muy encomiable y una crítica de rigurosa actualidad. A más, como un buen complemento, el estilo humorístico, le tan esquisito gusto y mejor efecto en una obra de esta naturaleza.

De la interpretación de «El mundo de la noia» nadie habrá quedado descontento. Ella ha sido de una corrección superlativa. Tina de Lorenzo, personificando a Susana, puso en la colegiala toda su gracia y espiritualidad sin descuidar el más ínfimo detalle que contribuya a caracterizarla mejor.

El señor Carlini nos presentó al di Cerán, impugando, dándonos una creación cabal. La señora Ristori y Falconi, en sus papeles de Lucy Watson y Raymond, insuperables por el buen rollo que supieron dar a su actuación. Lo propio cabe decir de los demás intérpretes y sobre todo del señor Nipotti, el Bellea, favorito, un retrato de los tantos románticos de la época.

La Ópera tuvo anoche una excepcional concurrencia que supo apreciar debidamente la labor de los artistas.

«Mañana «Romance d'un giovine povero» (La novela de un joven pobre) ya preciosa obra de Fenitelli.

«COLON».— Hoy, en función popular, se cantará «Otello», con el consabido reparto.

«ODEON».— La compañía dramática francesa que actúa en este teatro, pondrá hoy en escena, en función de «bano», «Le paon».

### CORREO

FELIPE MILEO.— Capilla del Señor.— Conteste en seguida a la Cooperativa de Pan.

### Salón Eden

HERREIRA e IRIARTE.— BUENOS AIRES.— Gran cinematógrafo.— Todas las noches novedades y comodidad para familias.— Dos amplios salones.

### ESPECTACULOS

COLON.— Dirección: C. Cicchi.— Temporada oficial de 1936.— Gran compañía lírica italiana. Hoy: Otello, a precios populares.

OPERA.— GRAN COMPANIA DRAMATICA italiana de Tina de Lorenzo Falconi y Armando Falconi. Director: Luigi Carlini. Hoy: Romance d'un giovine povero.

ODEON.— Compañía dramática francesa. Hoy: Le paon.

VICTORIA.— Gran compañía cómica dramática española. Serrador-Mari.— Plétes orquesta y antiteatro con entrada, \$ 1,50.

ARGENTINO.— Empresa: Serrador-Mari y Cia.— Compañía argentina F. Parravicini.— Director de orquesta Antonio Reynoso.— Plétes con entrada, pesos 1,60.

### Marítimas

Vapores esperados hoy.— Cordillera, francés, de Burdos y escalas en la dársena Norte, con pasajeros y carga general; Amiral Rigault de Genouilly, 14, de Dunkerque y escalas en la dársena Norte, con pasajeros y carga general; Lenstra, inglés, de Nueva York, en La Plata, con carga general.

Esperados mañana.— Asturias, inglés, del dique 4 para Southampton y escalas, con pasajeros y productos; La Blanca, 14, del dock Sud para Londres, con productos; Reformar, 14, del Riachuelo para Campana, a cargo.

Vapores a salir hoy.— Bellasini, inglés, del dique 2 para Liverpool, con productos.

A salir mañana.— Aragón, inglés, de Southampton para esta, llegó ayer; Parravicini, francés, de Río Janeiro para esta, llegó ayer; Antonina, francés, mañana ayer de Marsella para esta, con pasajeros y carga general.

Fluviales.— Hoy llegarán de Montevideo, el Buena-Aires, Río de la Plata y Madrid; de Gualeguaychú, el Gondrina; de Gualeguay, el Rivadavia. Hoy saldrán para Montevideo, el Londres y Río de la Plata; para Carmelo, el Luna.

### Consultorio Jurídico Gratuito

LA VANGUARDIA Calle DEFKNSA 898

LUNES y MIERCOLES, de 5 a 6 p. m. Dr. A. L. Falacios.

MARTES y SABADOS, de 6 a 7 p. m. Dr. E. Del Valle Iberlucé.

JUEVES y VIERNES, de 5 a 6 p. m. Dr. Mario Bravo.

NOTA.— Los ciudadanos del interior pueden dirigirse por carta al consultorio.

### PRO-COOPERATIVA DE PAN

Mañana a las 8.30 de la noche, en el salón de la Sociedad José Verdi, calle Amirante Brown 784, tendrá lugar una obra extraordinaria y baile a objeto de regular, con el producto de la fiesta, una jardinería de reparto a la Cooperativa.

El profesor Enrique Ferri, especialmente invitado, ha enviado una nota a la comisión, manifestando que asistirá a la velada.

En el programa figuran las obras «Las Hormigas Negras» y «A primera sangre». La conferencia estará a cargo del ciudadano Alfredo L. Falacios.

Precio de las localidades: entrada para hombre, \$ 1; señoras, señoritas y niñas gratis; sillones en excepción, 0,10.

### TEATROS

OPERA.— «El mundo de la noia» de Pas Heron, encontró en nuestro público, como siempre, la más franca acogida.

Ciertamente que esta comedia lo merece, pues sus méritos no son escasos. Como una pieza teatral, posee todas las condiciones requeridas para triunfar en la escena: una trama hábil en sus complicaciones que mantiene siempre viva la atención del auditorio, conquista difícil y esencial; además, un fin muy encomiable y una crítica de rigurosa actualidad. A más, como un buen complemento, el estilo humorístico, le tan esquisito gusto y mejor efecto en una obra de esta naturaleza.

De la interpretación de «El mundo de la noia» nadie habrá quedado descontento. Ella ha sido de una corrección superlativa. Tina de Lorenzo, personificando a Susana, puso en la colegiala toda su gracia y espiritualidad sin descuidar el más ínfimo detalle que contribuya a caracterizarla mejor.

El señor Carlini nos presentó al di Cerán, impugando, dándonos una creación cabal. La señora Ristori y Falconi, en sus papeles de Lucy Watson y Raymond, insuperables por el buen rollo que supieron dar a su actuación. Lo propio cabe decir de los demás intérpretes y sobre todo del señor Nipotti, el Bellea, favorito, un retrato de los tantos románticos de la época.

La Ópera tuvo anoche una excepcional concurrencia que supo apreciar debidamente la labor de los artistas.

«Mañana «Romance d'un giovine povero» (La novela de un joven pobre) ya preciosa obra de Fenitelli.

«COLON».— Hoy, en función popular, se cantará «Otello», con el consabido reparto.

«ODEON».— La compañía dramática francesa que actúa en este teatro, pondrá hoy en escena, en función de «bano», «Le paon».

### CORREO

FELIPE MILEO.— Capilla del Señor.— Conteste en seguida a la Cooperativa de Pan.

### Salón Eden

HERREIRA e IRIARTE.— BUENOS AIRES.— Gran cinematógrafo.— Todas las noches novedades y comodidad para familias.— Dos amplios salones.

### ESPECTACULOS

COLON.— Dirección: C. Cicchi.— Temporada oficial de 1936.— Gran compañía lírica italiana. Hoy: Otello, a precios populares.

OPERA.— GRAN COMPANIA DRAMATICA italiana de Tina de Lorenzo Falconi y Armando Falconi. Director: Luigi Carlini. Hoy: Romance d'un giovine povero.

ODEON.— Compañía dramática francesa. Hoy: Le paon.

VICTORIA.— Gran compañía cómica dramática española. Serrador-Mari.— Plétes orquesta y antiteatro con entrada, \$ 1,50.

ARGENTINO.— Empresa: Serrador-Mari y Cia.— Compañía argentina F. Parravicini.— Director de orquesta Antonio Reynoso.— Plétes con entrada, pesos 1,60.

### REGALO de LOTES de TERRENO

A LOS FUMADORES DE LOS CIGARRILLOS RICO TIPO

Si todavía usted no ha solicitado su lote, pida datos ó pase cuanto antes por el escritorio, BALCARCE 373, y se couv encerrá de la realidad del premio.

J. M. ARIZA.

ESTUDIO FOTOGRAFICO Mateo Ricciardi 557 - ENTRE RIOS - 557

Unica casa del ramo que ha sido honrada con la presencia del profesor Enrique Ferri.

### Precio del oro

Tipo corriente en plaza, 227,27 ojo. Un peso nacional vale 0,44 \$ oro. Un argentino (5 \$ oro) vale 11,35 m/n. Un peso oro oriental, vale 2,43 \$ papel. Una libra esterlina, vale 11,45 \$ m/n. Una napoleón (20 francos) vale 9 \$ m/n. Un águila (10 dólares) vale 23,54 m/n. 20 marcos (Alemania) vale 11,22,7 m/n. 20 000 reis (Brasil) vale 25,72,7 \$ m/n.

MODERNO.— Compañía dramática nacional.— Empresa: Estevan y Cia.— Dirección: Conserv. Lavardén.— Plétes y entrada, \$ 1,60.

NACIONAL.— Compañía cómica lírica de zarzuela española dirigida por Enrique Gil, y de la que forma parte el actor Julio Ruiz.

COLISEO.— Gran compañía italiana de óperas cómicas, óperas y foerías. Lahoz.— Plétes con entrada, \$ 3,20.

SAN MARTIN.— Compañía cómica lírica dramática nacional de Pablo Podestá.— Director artístico: Attilio Suppuro.— Director y concertador: Antonio Lozzi.— Plétes con entrada, \$ 2.

COMEDIA.— Gran compañía cómica lírica de zarzuela española, bajo la dirección del primer actor don Rogelio Juárez.

MARCONI.— Compañía nacional de Jerónimo Podestá.— Plétes con entrada, \$ 1,50.

APOLO.— Compañía cómica lírica dramática nacional, dirigida por José J. Podestá.

FERRI E BETTOLO avanti el tribunale il Roma (en italiano), por Victorio Lilliu, \$ 0,30.

### Comité Electoral Central

SECRETARIA: DEFENSA 838

Se reúne todos los martes a las 8.30 p. m.

### LIBRETIAS CIVICAS

Todos los ciudadanos mayores de 18 años y los extranjeros que tengan carta de ciudadanía argentina, y no pasen su partida civil, pueden solicitarla en el registro civil de la sección en que están domiciliados, cualquiera que hablé de 12 a 16 p. m. Al efecto deben llevar su partida de nacimiento, y si tienen más de 19 años, la libreta de enrolamiento; los extranjeros llevarán su carta de ciudadanía. Deben ir acompañados de dos testigos, mayores de edad y vecinos de la misma sección, los que no importa sean argentinos o extranjeros. Los mismos requisitos deben llevar aquellos que hubiesen perdido su libreta civil y desearan obtener un duplicado.

### CARTAS DE CIUDADANIA

Pueden ser ciudadanos los extranjeros mayores de 18 años que residieren en la República dos años continuos y manifestaran los jueces federales de sección su voluntad de serlo. (Art. 20, ley núm. 346 de 8 Octubre 1883.)

Los extranjeros que desearan obtener carta de ciudadanía, deben presentarse acompañados de dos testigos mayores de edad y llevando su fe de nacimiento, su pasaporte ó cualquier otro documento que compruebe su identidad, al juzgado federal, calle San Martín 245, los martes y jueves de cada semana, de 1 a 3 p. m.

No es necesario, porque la ley no lo exige, presentar certificado de la policía de ninguna otra institución, y si la solicitud no le fuera aceptada por carecer de ese requisito que antecesoramente exigieron algunos jueces, entónces se debe recurrir al Comité Electoral Central del Partido Socialista, el que proveerá al solicitante de un escrito para el juez pidiendo la aceptación de su solicitud sin trabas de ninguna especie. Después de esto breve trámite, la solicitud es aceptada.

Conviene recordar a los interesados que el argentino no pierde la ciudadanía de origen, y que en cualquier tiempo que «agresen a su país de nacimiento, tienen a todos los derechos y obligaciones.

Además, los extranjeros ciudadanos argentinos no están obligados a enrolarse y prestar servicio militar sino hasta cumplir de diez años de obtención la ciudadanía.

Los que deseen otros datos, pueden concurrir a la secretaría de este Comité por escrito ó personalmente.

### Tarjetas Postales artísticas

Con la fotografía de ENRIQUE FERRI. Se venden en esta administración a 10 CENTAVOS CADA UNA 10

### OTRO NUEVO REGALO

á los Obreros lectores de La Vanguardia



«Hemos resuelto obsequiar a los 100 mejores obreros que nos entreguen 425 cartoncitos ó figuritas de los cigarrillos, mezclados ó de una sola clase, de los que llamamos al pie, UN RICO GRAMO-FONO como el diseño, acompañado de UN DISCO y 200 PUNAS.

Se trata de un buen aparato de fuertes voces y de buen resultado.

Esta oferta excepcional nunca fué hecha

Los cartoncitos mezclados, ó de sólo una clase, que admitiremos serán: «VUELTA ABAJO», «45», «SIGLO XX», «3 CORONAS», «PARIS» Y «CENTENARIO»

1641 - RIVADAVIA - 1641

«LA BOLSA DE FIGURITAS»

NOTA: Es imprescindible para optar al regalo, la presentación de este cupón-aviso.

### 10 SANTA CLARA 10

«Buenos Aires en 1950»

BAJO EL REGIMEN SOCIALISTA

Es el título de un libro que acaba de publicarse, cuyo autor es el señor Julio O. Dietrich.

Hállase en venta en esta administración. PRECIO: \$ 0,40 mljn.

### AVISOS

MÉDICOS

Dr. ENRIQUE DICKMANN.— Médico Cirujano.— Horas de consultas: de 1 a 4 p. m. — Rayos Roentgen. Consultorio: Cuyo 1260. U. T. 2118. Libertad.

Dr. ABRAHAM GERCHUNOFF.— Médico Cirujano.— Consultas de 2 a 4 p. m. U. Telef. 1646 (Juncal). Paraná 748.

Dr. JUAN J. LAMBARDI.— Médico Cirujano.— Atiende especialmente enfermedades de señoras y niños.— Consultas: de 1 a 3 de tarde.— General Iriarte 436.— Unión Tel. 136 (Barracas).

Dr. MODESTO BARGIA, Médico.— Bordo 950. Horas de consulta de 7 a 9 a. m., y de 2 a 3 p. m. U. Telef. 447 Once.

Dr. CESARIANI.— Primario del Hospital Italiano.— Enfermedades venereo-sifilíticas, vejez, riñones. Médico 1065, de 1 a 2 p. m.

Dr. BORGONOZO, Sulphaca 187.— Otorrinolaringólogo y cirujano radical. Curación de la hemorragia aguda en ocho días. Tratamiento científico de la impotencia y prostración.— Resolución eléctrica de las estreñeces. De 9 a 13 y de 3 a 4 p. m.; festivales: de 9 a 11 a. m.

Dr. VARALLA.— Ex médico del servicio de Vias Urinarias del Hospital San Roque.— Atiende enfermedades de los riñones, vejiga, próstata, uretra, etc., stífilis y de la piel. Posos 887, de 1 a 4 y de 7 a 8 p. m. — En su Sanatorio, Cangallo 1226 de 5 a 6 p. m. (U. T. 923 Buen Orden).

### ABOGADOS

Dr. E. DEL VALLE IBERLUCEA, abogado.— Río Hamba 232. Capital Federal.— Atiende personalmente su estudio: lunes miércoles y viernes, de 9 a 10 a. m.; martes, jueves y sábados, de 1 a 6 p. m. U. T. 2341 (Libertad).

En La Plata, calle 47 núm. 840, lunes, miércoles y viernes, de 1 a 2 p. m.

Doctores ALFREDO L. PALACIOS, MARIO BRAVO y CARLOS N. CAMINOS abogados.— Asuntos civiles, comerciales, criminales y administrativos en las jurisdicciones de la Capital Federal y de la Provincia de Buenos Aires.— Estudio: Florida 271 (Capital Federal)— Calle 26 núm. 206 (Merced, Provincia de Buenos Aires).

### DENTISTAS

ADOLFO DICKMANN.— Cirujano Dentista. Consultorio: Montevideo 408. Horas de consulta: de 1 a 5 p. m.— U. T. 3611 Libertad.

CLINICA DENTAL DE A. ZABOTINSKY, Cirujano Dentista del Hospital San Roque. Consultas de 1 a 4 p. m.— Libertad 225 esquina Cuyo.

CONSTRUCTOR PEDRO R. CREMONA.— Arquitecto Constructor, Oficina técnica, Arco 2589.

JORGE JUSTO.— Constructor. Calle Republicana, 2712.

VARIOS LECHERIA «DEL PUEBLO» de La Plata y Vidaurrte; sucesores de Ceterino San Juan.— Manteca, Huevos frescos, Jabón Crema de leche, Leche en polvo para la crianza de niños y Helados.— Almirante Brown 1187.

AMERICAN SIZES (phthalophth)— Calzados, sombreros, impermeables, medias, gramófonos, etc., etc. de Victor Kuen, calle Cuyo núm. 1733.

PELUCQUERIA Y CIGARRERIA de Alfredo Palombi.— Patricios 312.— Se atiende con prontitud y esmero.— La Casa Inglesa para obreros.

ALFREDO P. SASSI y Hnos.— Pintores.— Calle San Eduardo 335.

LECHERIA «LA QUILMERA» de Francisco Berel.— Se reparte a domicilio. Mantecas, huevos frescos, jabón, crema de leche.— Almirante Brown 1190 (Boas).

AGENCIA DE COBRANZAS Y COMISIONES DE JOSE PRAT Agente de LA VANGUARDIA.— Calle Bolívar 1829, Montevideo.

### AGENCIA DE PUBLICIDAD de Ramón Rodríguez

Corresponsal telegráfico epistolar. Charcas 2464. Buenos Aires.

### RETAZOS de LONA

SE VENDEN 1164 Caseros-1164 v. 801.

### EN LANÚS

Vendo terrenos desde 10 por 32 hasta 10 por 55, con 10.000 ladrillos, frente a la Escuela núm. 15, a 17 y 9 pesos por pie. Segovia, Estados Unidos 1859. v. 22-VIII.

Se vende un lote de terreno ubicado en la Avenida Santa Teresa, a 6 cuadras de la estación. Diríjase a F. Palomo, Trala 1244 (Boas).

### La Imprenta

**LOS MANDARINOS**



**Cafés, Tés y Chocolates**

VENTAS AL DETALLE  
RIVADAVIA 1892 - BUEN ORDEN 1117  
SANTA FE 1893.

Café Brasil especial tostado \$ 1.50 el kilo  
Caracollito id id " " " 1.20 "

En esta casa no hay lujo, sino buenos artículos

**Ojo Por 50 centavos Ojo**

**Calzado de 8 pesos ¡Inmejorable!**

Nada de engaños ni de bombos. Nada de rifas, cuotas semanales o mensuales, que triplican el precio del artículo y expusan a los incautos o necesitados. Deseamos que el comprador sea corredor a la vez, con lo que obtiene un ingreso que representa su propio beneficio. ¿Cómo? Pues adquiriendo UN CUPON en las acreditadas Zapaterías LA MARINA, calle Santa Fe 2273; Reconquista 601 y 605 esq. Tucumán; Cupo 1499, esq. Paraná, que sólo le costará la insignificante cantidad de CINCUENTA CENTAVOS; con el cual se adquiere el calzado (sólo DOS PESOS (que es el valor de los cuatro cupones que allí les serán entregados) recibirán una Póliza.

Los cuatro Cupones que tan sólo le demuestran un desembolso de CINCUENTA CENTAVOS CADA UNO, procura venderlos entre cuatro amigos al mismo precio cobrando de ellos los dos pesos que han pagado a la casa. Estos amigos deberán realizar idéntica operación, o sea, pasar sus Pólizas para obtener el calzado también a CINCUENTA CENTAVOS, y presentándose entonces en las Zapaterías LA MARINA, le será entregado su PAR DE BOTINES DE OCHO PESOS sin ningún otro desembolso; lo que resultará solo haberle costado 80 centavos.

Esta casa, cura seriedad es notoria, a la vez que ofrece sus Pólizas invita al público a visitarla para que pueda apreciar la bondad de los calzados de 8 pesos.

NO CONFUNDIR  
Calle Santa Fe 2273-Reconquista 601-605, esq. Tucumán-Cuyo 1499, esq. Paraná v-24-S

**LA AGUILA**

**LA SERRAVALLO**

**Atención OBREROS!!**

**A PLAZOS**  
A PAGAR EN UN AÑO

**MUEBLES**  
Máquinas de coser  
RELOJES  
GRAMÓFONOS y DISCOS

**JACUBOFF Hnos.**  
1272-Buen Orden-1274  
Cooperativa Telefonica 252-Sud.

**FOTOGRAFIA**  
**Dagnino Hnos.**

ENTRE RÍOS 633 BUENOS AIRES

SE HACE EL DESCUENTO DEL 10 POR CIENTO A LOS SUBSCRIPTORES DE LA VANGUARDIA Y A TODOS LOS AFILIADOS A LAS AGRUPACIONES DE RESISTENCIA QUE PRESENTEN EL RECIBO DEL ÚLTIMO MES



**FÓSFOROS**  
**VICTORIA**  
UNICOS FÓSFOROS  
SIN VENENOSOS ADICIVOS  
A LA SALUD

3 CAJAS  
POR 10.00

Soliciten  
el Catálogo  
de nuestra  
**LIBRERIA**

Sus precios  
no admiten  
competencia

**MUEBLES!**  
"CASA AMARILLA"

CARLOS PELLEGRINI 657  
Especialidad en muebles para el campo. Catálogo para el interior, gratis. Embalaje garantido, gratis.

Juego dormitorio Luis XVI, 7 piezas \$ 155.  
Juego de Comedias, 8 piezas \$ 110.  
Juego de Sala, 9 piezas, desde \$ 75.  
Consola dorada Luis XVI \$ 40.  
Sillas de Viena \$ 8.50  
Hamacas, desde \$ 9.  
Camas de hierro, desde \$ 12.  
Sucursal: Cangallo 627, "Casa Amarilla".—ROCHE, VALL y Cia, fabricantes.

AFECCIONES VENEROSILITICAS  
RECIENTES Y CRONICAS  
Enfermedades de señoras (sítero, ovario, etc.); de las vías urinarias (riñones, vejiga y uretra) y de las vías digestivas (estómago, intestino, hgado, etcétera).  
Dr. ALLIEVO, CUYO 1412  
Buenos Aires

**CARPINTERÍA de OBRA BLANCA**  
DE RUSO Y PINI

SE ENCARGAN DE TODO TRABAJO PERTENECIENTE AL RAMO

UNICAL 4479  
Buenos Aires

**A LOS TRES**  
**8-8-8**  
1849 - RIVADAVIA - 1849  
Buenos Aires  
SOMBRERERIA, CAMISERIA  
ROPA BLANCA Y PASUELOS

**Sombrerería y Camisería 'Siglo XX'**  
DE CARLOS MINETTO

Surtido general en artículos para hombre. Especialidad en sombreros sobre medida. Se recomienda la casa a los compañeros.

818-CALLE RIOJA-818  
BUENOS AIRES

**MUEBLES!**

DEL PRODUCTOR AL CONSUMIDOR  
NADA DE INTERMEDIARIOS

Juego dormitorio Luis XVI, 7 piezas \$ 140, 150, 160 y 170 \$ 140  
Juego dormitorio Luis XIV, 7 piezas \$ 145, 155, 175, 180 y \$ 150  
Juego dormitorio Luis XV, 7 piezas \$ 190, 195, 200 y \$ 210  
Aparadores \$ 25, 35, 45, 50, 55 y \$ 60  
Camas \$ 15, 20, 25, 35 y \$ 40

Me olvidé, compañeros, que en su casa queriendo más barato

Recorte el juego que desea y envíelo a: Leopoldo por Banca, Giros, Bnos. y se le entregará en seguida la que usted desee en buenas condiciones. Embalaje y remisión al punto de embarque GRATIS

Fábrica: Depósito:  
Laprida 1753 Rivadavia 2849  
Dep. Tel. 129 N. Coo. Tel. 929 G  
...TERESA HERNANDEZ

**BANCOS**

**BANCO DE GALICIA Y BUENOS AIRES**  
Reconquista 148 y 149.—Capital autorizado: \$ 6.000.000 mjs.

ARONA  
Por depósito en cuenta corriente: 1/2 oje  
Por depósito a 30 días: 3/4 oje  
" " " 60 días: 1/2 oje  
" " " 90 días: 3/4 oje  
" " " 120 días: 1/2 oje  
En Caja de Ahorros después de 120 días de \$ 10.000 pesos: 4 1/2 oje

**BANCO ESPAÑOL DEL RIO DE LA PLATA**—Reconquista 399, esquina Cangallo.—Capital suscrito: \$ 40.000.000 mjs. Capital recaudado: \$ 26.148.320 mjs. Fondo de reserva y previsión: \$ 7.926.019,71 mjs. Premio a recibir sobre las 300.000 acciones emitidas y que se incorporará al fondo de reserva: \$ 3.462.792,50 mjs.—Sucursal, gerencia.

ales: Madrid, París, Londres, Génova, Brindisi, Rosario de S. Fe, Mercedes (B. A.), La Plata, Bahía Blanca, Mendoza, San Juan, Tucumán, Córdoba, San Nicolás, Santa Once de Septiembre, Puyrredón 125, m. del Riachuelo, calle Almirante Brown n.º 1422; Barracas al Norte, calle V. n.º 1926. — CoResponsales: Buenos Aires en Europa, Asia, Africa, Oceanía, América del Norte y del Sud, etc. — Expide cartas de Crédito, letras de cambio y transferencias por cables. Compra y venta de títulos y valores cotizables en las plazas comerciales. Cobranza de cuentas y dividendos. Se reciben valores y títulos en custodia. Descuentos y cobranza de pagarés y letras. Se reciben depósitos bajo nuevo aviso, en las condiciones siguientes:

En cuenta corriente, a oro y moneda nacional, sin interés.

A 30 días: 1/2 oje  
A 60 días: 3/4 oje  
A 90 días: 1/2 oje  
A 120 días: 3/4 oje  
A 1 año: 4 oje  
A 2 años: 5 oje  
A 3 años: 6 oje

Depósitos a premio con libranza, desde \$ 10 hasta 10.000 \$ curso legal, después de 60 días.

COBRA

En cuenta corriente a oro y moneda nacional, 3 oje. Descuentos generales de giro. — Buenos Aires, 10 de Julio de 1935. — Jorge A. Mitchell, gerente.

**BANCO DE ITALIA Y RIO DE LA PLATA**—Corresponsal del Banco de Italia.—Bartolomé Mitre 443.—Sucursales: Rosario de Santa Fe, La Plata, Bahía Blanca, Paraná, Concordia, Gualeguaychú, Montevideo, Uruguay, Victoria, Curuzú-Cuatiá, La Paz.—Agencia: Puerto Iny. White. Capital: \$ 6.000.000 mjs. Fondo de reserva: \$ 572.000 mjs. Fondo de previsión: \$ 500.000 mjs.

ARONA

Por depósito en cuenta corriente hasta \$ 100.000 oro: 1 oje  
Por depósito en cuenta corriente hasta 200.000 mjs: 1 oje  
Excediendo de estas sumas, sin interés.

A plazo fijo de 30 días: 1 1/2 oje  
" " " 60 días: 2 oje  
" " " 90 días: 2 1/2 oje  
" " " 120 días: 3 oje  
A mayor plazo: Convención

SE COBRA

Por adelantos en cta. etc.: 3 oje

Se dan cartas de crédito libres de primas y mentarías giros sobre todas las principales ciudades de Europa, Norte América, Asia, Chile, Paraguay, como también, que sobre varios puntos de la Rep. y sobre Montevideo.

Se dan Órdenes de pago sobre todos los pueblos de Italia que tienen oficina postal. El Banco manda efectuar pagos por medio de telegramas, y trata en general las operaciones bancarias.

Para más informes dirigirse a la gerencia del establecimiento.—Buenos Aires, P.º 12 de 1935.—J. Bernasconi.—M. J. N. gerentes.

**A. Cabezas**

**Liquidando**

CUYO 522 al 562

**FARMACIA ROMANA**  
de José Grieco  
QUIMICO FARMACEUTICO  
B. MITRE esquina AYACUCHO

A los suscriptores de "LA VANGUARDIA" se les hace una gran rebaja en los precios

NOMINA DE PRECIOS

Alquitrán Guyot, fr. 0,95; Aceite Wampole, fr. 2,10; Elixir dentífico al Sa'ol, fr. 0,50; Crema de almendras para hermosear el cutis, fr. 0,60; Curtiduría, calceda infalible, fr. 0,50; Emulsión Scott, chila, 1,00; Leche malteada, gds., fr. 2,00; Aceite higado bacalao, bot. de litro, 2,00; id de 1/2 litro, 1,10; Pastillas Grieco, para la tos, caja 1,00; Polvos dentífricos al Sa'ol, caja 0,50; Polvos Anthes, 1,20; Polvos de Java, 0,80; Cápsulas Sándalo Midy, 2,00; Vino Nourry, 1,75 la botella; Lactaris, tarro, 1,00; Aceite de orza, fr. 1,20; Piroxano, fr. 1,50; Nofarsina, kl. 0,45; Odolina, remedi infalible para el cólico mular, fr. 0,50; Sedlitz Chateaux, fr. 1,25; Solución Pautouberg, fr. 1,40; Te Chamberd, caja 0,60.

**\$ 1.000.000**

Para hombre solo  
Casi regala la casa

**PEREYRA Hnos.**

Trajes desde \$ 12  
Sobretodos a \$ 14

Buen Orden esq. Alsina  
(Teléfono U. Y. n.º 2345 Libertad)

**CIGARROS TOMANOS ESPECIAL**

**AVANTI**

Premiados con Medalla de Oro  
EXPOSICIÓN DE M. JAN 1908

**SON LOS MEJORES**

**TRABAJADORES:**  
"La Vanguardia" publica GRATIS los avisos de "Trabajo Ofrecido."

**TRABAJADORES de la ciudad y del campo:**

Comprad vuestra ropa en la

**CASA ROVEDA**

818 Calle DEFENSA 818---Buenos Aires

Un. Telefónica 3214 -- Avenida

**NUESTRA ROPA NO SE DESCOSE**

NOTA—Pida Vd. nuestro Catálogo general. Juan y Federico Roveda.

